



Concours de unes pour la classe média

publié le 21/03/2012

Ce mardi 20 mars, les élèves de la classe média ont participé au concours de unes : ils avaient une journée pour créer à partir de dépêches et de photos sélectionnées une Une (première page de journal) en lien avec l'actualité. Tout a démarré le matin avec une conférence de rédaction autour d'un sympathique petit déjeuner puis les groupes se sont formés pour se répartir le travail entre création de manchette, écriture des articles, choix des illustrations... Les deux Unes terminées ont été envoyées pour être examinées par un jury.

Documents joints

 [College_Gerard_Philipe_-_Une_no2](#) (PDF de 473.7 ko)

 [College_Gerard_Philipe_-_Une_no1](#) (PDF de 844.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.